
 
 
 
 
 

 
 
 

Puebla, Pue., a 10 de abril  de 2012 
 

 
Página 1 de 3                                                                                              Acta  No.041  IMPLAN.-S.E.C.P.C.-059-2012 
   

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE TURISMO 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del día diez de abril del año dos mil doce, en 
la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, interior del Paseo de 
San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción 
VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio 
de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las 
siguientes personas: 

CONSEJEROS 
 

Lic. Mercedes Vicente Mojica. Presidenta del Consejo Ciudadano de Turismo. 
Lic. Denise del Carmen Costes Intriago. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Turismo 
Mtra. Ma. Guadalupe Rocha Gutiérrez. Consejera Suplente del Dr. Alfonso R. Rocha 

Herrera. 
Lic. Ángel de Jesús Osorio Ochoa.  Consejero.  
Sr. Eduardo Abrego Pérez. Consejero. 
Lic. Martín Zitlalpopoca Rojas. Consejero Suplente del Sr. Eduardo Abrego Pérez. 
Mtra. Erika Lidiette Rodríguez Bonilla. Consejera. 
Sra. Ma. Elena Porras Razo. Consejera Suplente de la Dra. Guadalupe Lozano 

Garfias. 
Lic. José Ángel Perea Balbuena. Consejero. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS  

 
Regidora Miriam Mozo Rodríguez. Presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y 

Cultura. 
Lic. Alejandro Cañedo Priesca. Director de Turismo Municipal. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
Mtra. Georgina Ramírez Fernández.  Invitada.  
Tec. David Silva Aguilar. Invitada del Consejo de Ecología.  

 
Con el fin de celebrar la Sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Turismo del mes de abril 2012 bajo el 
siguiente:    ORDEN DEL DÍA 
1. Lista de asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Informe de actividades del  Consejo Ciudadano de Turismo. 

4. Presentación de actividades de la Oficina de Turismo del municipio de Puebla. 

5. 
Exposición sobre el problema de los residuos sólidos en el municipio de Puebla, por el 
Tec. David Silva Aguilar. 

6. 
Asuntos Generales. 
• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
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LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 
Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Dio inicio a la sesión. Contó con el quórum. 
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
 Lic. Mercedes Vicente Mojica.-  Informó que se envió por correo electrónico el acta de la sesión anterior, 
para que todos tengan oportunidad de leerla y hacerle observaciones. Por lo que se aprobó  el acta de la 
sesión anterior.    
 

INFORME DE ACTIVIDADES DEL  CONSEJO CIUDADANO DE TURISMO. 
    
Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Comentó que participó en la cuarta sesión del COPLAMUN que se llevó 
acabo en el hotel Holiday Inn la Noria donde estuvo presente el Presidente Municipal. Y en ésta sesión 
externaron diversas opiniones  algunos Presidentes de los Consejos Ciudadanos. 
Solicitó a Pedro Ocejo Tarno y ahora lo reiteró a Alejandro Cañedo el contar con el informe de actividades 
de Turismo municipal esto para conformar un archivo de actividades de lo que va de la actual 
administración. También informó que se reunieron como mesa directiva y estuvieron definiendo varios 
puntos. Uno de ellos es la revisión  del plan estratégico que habían establecido cuando la Lic. Denise del 
Carmen Costes Intriago era presidente del Consejo  y que en realidad no han tenido ese seguimiento en las 
comisiones.    
 
Lic. Denise del Carmen Costes Intriago.- Abundó en la idea ya que desde hace tres reuniones el plan a 
seguir era alinearse a lo que estaba haciendo la dirección de turismo. Van a revisar planeación estratégica 
para actualizarla.  
 
Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Continuó con el punto cuatro del orden del día. 
 

PRESENTACIÓN DE ACTIVIDADES DE LA OFICINA DE TURISMO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA 
 
Lic. Alejandro Cañedo Priesca.- Informó al Consejo sobre el Tianguis Turístico que se realizó en Puerto 
Vallarta y su participación en  el Tianguis. También mostró las modificaciones y mejoras de la nueva página 
web de Turismo del Municipio de Puebla.     
 
Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Agradeció al Lic. Alejandro Cañedo Priesca por su presentación. Continuó 
con el punto cinco del orden del día. 
  
EXPOSICIÓN SOBRE EL PROBLEMA DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS EN EL MUNICIPIO DE PUEBLA, 

POR EL TEC. DAVID SILVA AGUILAR. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Agradeció la oportunidad de presentarse ante el Consejo. Explicó que dentro del 
Consejo de Ecología se establecieron comisiones específicas de residuos y también las alternativas de 
solución y propuestas de separación. Proyectó algunas imágenes de recortes y fotos publicadas en los 
periódicos que muestran el deterioro del ambiente. 
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Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Externó que es muy loable la actividad y el proyecto. Preguntó que si  en 
los contenedores que les ofreció  se encargaría de ir por los residuos. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Explicó que dependiendo del lugar  puede ser cada ocho días o dos veces por 
semana, cada quince o cada veinte, y él va a la recolecta de los residuos.  Esto los recibe sin ningún costo 
que es la parte proporcional que pone la empresa, la escuela o la universidad. Y lo que él aporta  es en 
favor del medio ambiente.    
 
Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Preguntó cual es costo de estos contenedores. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- El costo de cada contenedor es de 1,800.00 pesos.  
 
Lic. Mercedes Vicente Mojica.- Agradeció a todos la participación y concluyó la sesión del mes de abril 
2012. 
 

ACUERDOS 
 

1. Se enviará carta a los Consejeros que tengan más de tres faltas consecutivas a las sesiones para 
consultarles su deseo de continuar en el Consejo de Turismo. 

 
2. Se convocará a sesión ordinaria el día martes 08 de Mayo del 2012.  


